

VKU

Neu im Präsidium

[17.06.2015] Achim Kötzle und Guntram Pehlke sind neue Mitglieder des Präsidiums des Verbands kommunaler Unternehmen.

In der Vorstandssitzung des Verbands kommunaler Unternehmen (VKU), die gestern (16. Juni 2015) in Berlin stattfand, wurden Achim Kötzle, Geschäftsführer der Stadtwerke Tübingen, und Guntram Pehlke, Vorstandsvorsitzender der DSW21 Dortmunder Stadtwerke, neu in das VKU-Präsidium gewählt. VKU-Präsident Ivo Gönner sagte: „Beide sind ausgewiesene Fachmänner der kommunalen Wirtschaft und ein absoluter Gewinn für den VKU. Sie werden mithelfen, unseren politischen Einfluss als Spitzenverband der kommunalen Wirtschaft zu festigen und weiter auszubauen.“ Wie der Verband mitteilt, folgen Kötzle und Pehlke auf Matthias Berz und Bernd Wilmert, ehemalige Geschäftsführer der Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm und der Stadtwerke Bochum. Während der Sitzung wurden zudem elf neue Mitgliedsunternehmen aufgenommen. Nach VKU-Angaben gehören dem Verband nun 1.444 Unternehmen an.

(al)

Stichwörter: Politik, Achim Kötzle, Guntram Pehlke